

## »Jubiläums-Fussballturnier 2018«

Am Sonntag, 10. Juni 2018 fand in Hohenrain das 30. Honeri-Fussballturnier statt. 21 Mannschaften waren angemeldet, aber nur 19 traten tatsächlich gegeneinander an. Unter den Teilnehmern waren Spieler aus allen Abteilungen des HPZ Hohenrain, aber auch Mannschaften aus externen Schulen. Die Gruppen waren in Kategorien eingeteilt, damit nicht die jüngeren gegen die älteren antreten mussten.



Um diesen Anlass durchzuführen, brauchte es zusätzlich viele Helfer und Helferinnen der Zentralen Dienste. Der Technische Dienst mähte den Rasen im Vorfeld, mass die Felder ab und kennzeichnete die Linien anschliessend mit weisser Farbe. Auch die Festbänke und -tische stellte der Technische Dienst auf.

Das Küchenteam war verantwortlich für die Verpflegung während dem Turnier und bereitete Gipfeli, Kaffee, Nussgipfel, Sandwiches, Eistee und vieles weitere vor. Die Küche war zugleich auch Abholort für den Grill, das Geschirr, die Becher und Servietten, sowie für die fehlenden Lebensmittel. Nach dem Turnier wurde noch bis ca. um 17:00 Uhr aufgeräumt.

Das kulinarische Angebot war sehr vielfältig. Neben den schon genannten Lebensmitteln gab es an den Essensständen unter anderem Hamburger, Grillwürste und Hot Dogs zur Verpflegung, sowie diverse Getränke zur Erfrischung. Selbst die Glace fehlte nicht an diesem sonnigen Tag. Das Wetter war sehr schön, vielleicht ein wenig zu warm, bei 26 Grad. Um 16:00 Uhr gab es dann einen kurzen Platzregen.



Die Wettkämpfe dauerten je 15 Minuten, ohne Pausen dazwischen. Natürlich hatten die einzelnen Teams Pausen, wenn sie kein Spiel bestritten. Auf dem Spielfeld waren 6 Spieler pro Mannschaft und einige Auswechselspieler, welche gespannt das Spiel mitverfolgten. Zwischen den Spielen gab es immer wieder Durchsagen. Durch diese konnte man vernehmen, wer, wann und wo antritt. Auch andere wichtige Informationen wurden dadurch bekannt gegeben.



Das Turnier begann um 9:00 Uhr und endete mit der Rangverkündigung um ca. 15:30 Uhr. Den Siegern wurden nebst dem Pokal noch die Spielbälle geschenkt. Die Bälle wurden von einigen Mitarbeitenden des HPZ Hohenrain gesponsert.

Auf dem ganzen Areal herrschte fröhliche Stimmung. Die Fussballspieler und -spielerinnen waren zufrieden und glücklich. Alles in Allem ein gelungener Tag!